
 

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 13. Februar 2025 von Klubobmann 

Mag. Alexis Pascuttini  

 

 

 
An den 

Gemeinderat der  

Landeshauptstadt Graz 

 

Graz, am 13. Februar 2025 

 

Betreff: Öffi-Zeiten der Buslinie 48 

Antrag 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister! 
 

Bereits mehrmals versuchten wir mit Gemeinderatsinitiativen den Takt der Linie 48 zu gewissen Zeiten 

zu verdichten. Dies meist im Zusammenhang mit den Bedürfnissen der Bewohner, die zwischen 

Gösting und Thal pendeln. Die Bedienqualität/Intervalle der öffentlichen Verkehrsmittel sind mitunter 

ein Grund, warum Bürger auf öffentliche Verkehrsmittel umsteigen oder nicht. Bei der Linie 48 ergeben 

sich im Rahmen des regulären Fahrplans Wartezeiten von mindestens 30 - 43 Minuten. Sollte die 

geringe Auslastung auf der Strecke schuld am Fahrplan sein, so kann dies durch kleinere Busse die 

häufiger fahren - zumindest zu neuralgischen Zeiten - ausgeglichen werden. 

 

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden 
 

Antrag 

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat 

der Landeshauptstadt Graz 

 

Der Gemeinderat wolle beschließen:  

 

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz / Holding mögen prüfen ob und bis wann eine Taktverdichtung 

und/oder Änderung laut Motiventext der Buslinie 48 stattfinden kann. 


